

原町通信

原町驛前照明燈点火

原町旭町に照明燈を建設せんと同町の有志者が奔走中の事は既報の如くであるが、過般來之れが愈々竣工されたので去る三日より燈火したが同町は原町驛前通りの事であるから町内は一段と美化された。

虎捕山神社祭

當地方で有名なる相馬郡大須村大字佐須に鎮座せる虎捕山山津見神社の例大祭は来る舊曆十月十七日に執行する。

軍事活動寫眞

相馬郡在郷軍人分會主催で來る十日福田村を皮切で漸次新地、駒ヶ嶺、大野。十六日は中村町、松ヶ江、山上、八幡、飯豊、日立木、八澤、鹿島、原真野、高平、石神、原町、太田。十二月一日大甕、小高、福浦、金房の各町村にて開會す。

時計を拾ふ

四倉町字仲町銀治屋職日和田實一は去る二日平町七丁目道路に於て金側腕巻時計一個を拾得し四倉警察署に届け出た。

なつかしき母校

恵美子久方に友達連れだらなかしの母校の庭にいなふひとつき乙女等の興するテニスのボル音秋のみ空にいこさえにけりも今はあとかた無くて林しも。

なつかしきアルバムなつかしき

み染の桜のまことに友達ちとおさめしアルバムなつかしき

時報文藝

かな

アーバムにおさめし友の像を見る

なつかしきまゝにめぐりては

かなか

アーバムにおさめし友の像を見る

なつかしきまゝにめぐりては